



ALTSTADTKINOS
INGOLSTADT

DAS LETZTE PROGRAMMHEFT

Zwei Wochen noch.
Dann sehen wir weiter.

Wir informieren über Newsletter & Social Media.

Do, 12.02. – Mi, 25.02.2026

Das ist das vorerst letzte Programmheft.



Wir haben in den vergangenen Wochen versucht, so offen wie möglich mit euch zu sprechen. Nicht alles war einfach. Vieles kam anders, als wir es uns je vorgestellt haben. Aufgaben, die wir so nie geplant hatten.

Trotzdem war uns wichtig, die letzten Wochen sauber zu Ende zu bringen. Mit Anstand. Euch gegenüber.

Danke für euren Besuch. Für eure Unterstützung.

Wie es weitergeht, wissen wir Stand heute noch nicht. Es gibt Hoffnung, mehr können wir im Moment nicht sagen. Vielleicht ändert sich dies in den nächsten Wochen. Wenn es etwas Verlässliches gibt, informieren wir euch über Aushänge, Social Media und unseren Newsletter.



Zu den Gutscheinen werden wir ab dem 1.3.26 ausführlich mitteilen, wie das weitere Vorgehen ist und was ihr konkret tun müsst.

2012 stand Markus H. Rosenmüller bei unserer Wiedereröffnung der Altstadtkinos mit auf der Bühne.

Und jetzt, in den letzten Tagen, laufen bei uns nochmal seine Filme: „Extrawurst“ und „Neue Geschichten vom Pumuckl“.

So schließt sich ein Kreis.
Von der Eröffnung 2012 bis heute.

Das Team der Altstadtkinos Ingolstadt mit Geschäftsführer Wolfgang Schick





Schüler- und Studenten-Ferienkino: In den bayerischen Schulferien gilt für Kinder, Schüler & Studenten folgende Regelung bei allen Filmen bis einschließlich 16.59 Uhr: Eintrittspreis 6,00 € (zuzüglich eventueller Überlängenzuschläge).

Gegen Vorlage eines gültigen Ausweises.